

Aliuska Ojeda est passée en finales du Grand Slam de Judo de Tokyo



La Havane, 4 déc. (RHC)-. La judoka cubaine, Aliuska Ojeda, a battu son adversaire roumaine Corina Caprioriu et elle est passée en finale de son groupe au Grand Slam de Tokyo, la capitale japonaise qui sera disputée cette fin de semaine.

Aliuska Ojeda, troisième au Grand Prix de La Havane en 2014, a gagné son combat en temps supplémentaire face à la Roumaine, médaille d'argent au championnat du monde de cette année et aux Jeux Olympiques de Londres, en 2012.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/77827-aliuska-ojeda-est-passee-en-finales-du-grand-slam-de-judo-de-tokyo>



Radio Habana Cuba